



Poslek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door to Door System (DDS) dengan Antusiasme

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Nov 17, 2023 - 16:19



Poslek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door to Door System (DDS) dengan Antusiasme

SAGARANTEN - Pada Jumat, 17 November 2023, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bentuk inisiatif Polsek Sagaranten dalam meningkatkan pelayanan dan keterlibatan masyarakat. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Desa Pasanggrahan, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG menyampaikan informasi mengenai program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AA DEDE, yang menekankan peran serta Bhabinkamtibmas dalam memberikan pembinaan kepada masyarakat. Ia juga aktif memberikan sosialisasi terkait hotline Bhabinkamtibmas dan Hotline Polsek Sagaranten sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat guna mempercepat penanganan permasalahan yang timbul.

"Kami berusaha untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan pembinaan, dan memastikan keamanan serta kenyamanan warga Desa Pasanggrahan. Program Door to Door System (DDS) ini menjadi salah satu wujud nyata komitmen kami," ujar BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG dengan penuh semangat.

Dalam serangkaian kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas juga menginformasikan tentang berbagai program pencegahan kriminalitas, kampanye keamanan, dan langkah-langkah tanggap darurat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan bersama.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, S.H, M.H, menyampaikan apresiasi atas dedikasi BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG dalam melaksanakan kegiatan DDS. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, sehingga terjalin kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pasanggrahan," ungkap AKP DENI MIHARJA.

Dengan antusiasme yang terpancar dari masyarakat, kegiatan DDS ini diharapkan menjadi momentum positif bagi peningkatan kualitas hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Pasanggrahan. Semangat pembinaan dan keterlibatan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya dalam membangun solidaritas dan kebersamaan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.